

Erfahrungsbericht St. Maria vom Frieden (Karmeliterinnen, Schnurgasse)

"Karfreitag in der Kirche "St. Maria vom Frieden": Dort hängt im Eingang ein Hinweis: "Induktiv hören + infrarot". Ich habe an der Pforte geklingelt, um zu erfahren, ob sich dieser Hinweis auf bestimmte Plätze beziehe. Die Schwester dort wusste darüber nichts. Unmittelbar vor dem Gottesdienst sprach ich noch eine andere Schwester an. Sie entschwand in die Sakristei und kam dann mit der Nachricht zurück, dass die Anlage nicht funktioniere..."

Gertrud Wegener